

apôtres et des martyrs au sein de toutes les générations. Il y a un homme enfin, et le seul, qui a fondé son amour sur la terre, et cet homme, c'est vous, ô Jésus, qui avez bien voulu me baptiser, me oindre, me sacrer dans votre amour, et dont le nom seul, en ce moment, ouvre mes entrailles et en arrache cet accent qui me trouble moi-même, et que je ne me connaissais pas.

Qui donc est aimé des grands hommes? Qui dans la guerre? Est-ce Alexandre, César, Charlemagne? Qui dans la sagesse? Est-ce Aristote ou Platon? Qui est aimé des grands hommes? Qui? Nommez-m'en un seul; nommez-moi un homme mort qui a laissé l'amour sur son tombeau. Mahomet est vénéré des Musulmans; il n'est point aimé. Jamais un sentiment d'amour n'a effleuré le coeur du Musulman répétant sa maxime: "Dieu est Dieu, et Mahomet est son prophète". Un seul homme a rendu tous les siècles tributaires envers lui d'un amour qui ne s'éteint pas; roi des intelligences, Jésus-Christ est encore roi des coeurs, et, par une grâce confirmatrice de celle qui n'appartient qu'à lui, il a donné à ses saints le privilège de produire aussi dans la mémoire des hommes un souvenir pieux et constant.

LACORDAIRE.



LES HABITANTS DE L'ETAT DU VATICAN

On apprend de Rome que le bureau du gouverneur de la Cité du Vatican a complété la liste de ceux qui ont le droit d'être citoyens de la ville papale. D'après cette liste, le nombre de ces habitants, y compris les cardinaux, s'élève à 523. Une copie de cette liste a été remise au Pape et une autre envoyée à M. Mussolini!



LE SYNDICALISME CHRETIEN

Rome vient de publier un document de la plus haute importance sur le syndicalisme chrétien. Jamais encore la doctrine sur le droit qu'ont les patrons et les ouvriers de se grouper entre eux et les règles qui doivent présider à ces groupements n'avait été présentée de façon aussi claire et précise. Aussi a-t-on pu appeler ce document la "Charte officielle du Syndicalisme chrétien". C'est sous ce titre que l'Oeuvre des Tracts, désireuse de faire pénétrer ces directions dans tous les milieux, les publie en une élégante plaquette. Non seulement les patrons et les ouvriers que ces pages concernent directement, mais tous les catholiques soucieux de connaître l'enseignement de l'Eglise sur les problèmes sociaux liront avec profit cette brochure. Elle se vend 10 sous l'exemplaire, \$6.00 le cent, port en plus, à l'Action Paroissiale, 4260, rue de Bordeaux, Montréal.